Tischgeflüster 2015

Ein Jahresrückblick vom Horst Ritter der Tafelrunde e.V.

Inhaltsverzeichnis

Inhaltsverzeichnis

Schneewanderung

Filmnacht

Thinkingday

Briefmarken für Bethel

Aufräumaktion in den Stadtteilen

CVJM in Unna Mühlhausen

Aufräumaktion PfadfinderCamp

Wölflingsausflug zur DASA

Gruppenstunde Carpe Diem

Klausurwochenende

Herbst-Aufräumaktion auf dem Pfadfindergelände

Impressum

Schneewanderung

Noch mehr Schnee als wir vermutet hatten, erwartete uns bei unserer diesjährigen Winterwanderung! Nach der Anreise per Zug aus Unna starteten wir bei knapp unter Null Grad in Siedlinghausen (Winterberg) die anstrengende Tour nach Willingen, mit Zwischenstation auf dem höchsten Berg NRWs, dem Langenberg. Bei teilweise einem halben Meter Schnee waren unsere Spuren meistens die ersten, die über die verschneiten Wanderwege führten (wer ist schon so verrückt wie wir?).



Filmnacht

An diesem Wochenende war dann mal wieder unsere alljährliche Filmnacht! Von Freitag auf Samstag schauten die Wölflinge und Jungpfadfinder in getrennten Räume die ganze Nacht Filme. Von Samstag auf Sonntag dann die Pfadfinderstufe. Beamer, Aktivboxen, Chips, Softdrinks, Weingummi und Pizza - Kinofeeling pur! Insgesamt 50 Teilnehmer und 10 Führungskräfte haben diese Nächte gemeinsam verlebt!



Thinkingday

Um den Thinkingday zu begehen, trafen sich über 100 Mitglieder und Eltern auf unserem Platz in Bergkamen. Bei Grillwurst sowie kalten und warmen Getränken verbrachten wir einen wirklich netten Nachmittag am Lagerfeuer! Die "Einnahmen" spendet der Horst der WFIS-Pennyaktion.



Briefmarken für Bethel

Ab geht die Post! Auch in diesem Jahr senden wir die gesammelten Briefmarken an die Briefmarkenstelle nach Bethel. 796g alte Briefmarken gehen dann jetzt via Päckchen auf die Reise. Danke an alle Sammler - und: Weiter so!





Aufräumaktion in den Stadtteilen

Heute haben insgesamt 45 Mitglieder und Eltern aus Unna und Methler bei den Aufräumaktionen in den Stadtteilen aktiv mit angefasst und den unachtsam in die Natur geworfenen Müll aufgesammelt und entsorgt! Allen großen und kleinen Helfern sei gesagt: Danke für euer Engagement!



CVJM in Unna Mühlhausen

Die Pfadfinder von CarpeDiem boten beim Frühlingsfest vom CVJM in Unna Mühlhausen eine tolle Attraktion an:

Die Himmelsleiter!

Fast zwanzig Meter mussten überwunden werden, bevor man oben war - etliche große und vor allem kleine Klettermeister haben es an diesem Tage geschafft.

Geschafft waren nach 7 Stunden auch die 10 Pfadfinder, die dankenswerter Weise von 5 Feldmeistern und dem Eufrat unterstützt wurden!

Fazit: Wiederholens wert!!!



Aufräumaktion PfadfinderCamp

Mehr als 30 Helfer fanden sich trotz des anhaltenden Nieselregens auf unserem Platz in Bergkamen ein. Kräftig wurde angepackt, um das eine oder andere Projekt abzuschließen oder immerhin weiter voran zu treiben.

So wurde der Holzplatz weiter ausgebaut, der Boden von der Außenwaschstelle erneuert, das Dach vom WC und der kleinen Hütte dicht gemacht, die Küche ausgeschachtet, die Erdhügel abgetragen, das Laub entsorgt (immerhin 20 Säcke), der Schotter verteilt, die Anschlüsse für das Frisch- und Abwasser für die Küche gelegt, Gräben für Stromleitungen gezogen, ... Vor allem wurde der hintere Teil des Geländes (im Bereich der Metallhütte) endlich fertig gestellt: Unkraut gezogen, Flies ausgelegt, 4,8 t Kies verteilt, Zaun gesetzt! Jetzt muss sich der Rasen erst einmal gründlich erholen – Dauerregen und Baggereinsatz haben ihm ganz schön zugesetzt! Die Horstführung und der EuFrat-Vorstand bedankt sich bei allen Helfern für die geleistete Arbeit!



Wölflingsausflug zur DASA

Während die "Großen" sich am Samstag kräftig um unseren Platz in Bergkamen gekümmert haben, gingen die Wölflinge in der Dortmunder DASA auf Entdeckungsreise. In der Kinderausstellung "Architektierisch" gab es zahlreiche Mitmach-Experimente, um die Lebensweise von Tieren kennen zu lernen Dabei kann man erstaunliche Ähnlichkeiten zwischen menschlichen und tierischen Architekten feststellen, oder einfach herausfinden, welche Materialien und Strukturen die Menschen beim Bauen heute verwenden und früher verwendet haben. Nach einer kurzen Mittagspause blieben schließlich auch noch zwei Stunden Zeit, um Teile der riesigen DASA-Hauptausstellung zu erkunden. In den Hallen zu "Verkehr und Mobilität" sowie "Lebensraum Arbeitswelt" gab es neben Simulatoren und der "Arbeitsschutz-Geisterbahn" vor allem wieder begeisternde Experimente zur Sinneswahrnehmung. Auch, weil man wahrscheinlich zwei Tage braucht, um die komplette Ausstellung anzuschauen, ist die DASA

ein echter Geheimtipp für abwechslungsreiche Ausflüge an regnerischen Tagen.



Gruppenstunde Carpe Diem

Eine wirklich gute Arbeit leistete heute ein Teil der Pfadfinderstufe von Carpe Diem. Acht Pfadfinderinnen und Pfadfinder trafen sich von 12 bis 16 Uhr zu ihrer "besonderen Gruppenstunde". Insgesamt acht Zelte wurden auf unserem Gelände in Bergkamen aufgebaut und nach "Schwachstellen" abgesucht. Gemeinsam war die Arbeit und Mittagspause gut und schnell gemeistert! Die Horstfeldmeister sagen "Danke!".



Klausurwochenende 2015

Am Wochenende hat sich die Führungsrunde getroffen, um das Jahr 2016 zu planen. Es wurde über vieles diskutiert und jede Menge Kaffee vernichtet. Unter anderem wurden die Termine für Lager und Aktionen festgelegt, welche auch online im aktualisierten Terminplan zu finden sind.



<u>Herbst-Aufräumaktion auf dem</u> <u>Pfadfindergelände</u>

Sehr erfolgreicher Aufräum-, Renovierungs- und Arbeitstag! In Bergkamen wurden heute nicht nur ca. 25 Säcke Laub entsorgt, sondern auch Zäune gestrichen, Kabel- und Abwasserschacht repariert, die Küche und ihre Fensterläden gestrichen, das Küchendach fertiggestellt, ein Baum gefällt, der WC-Vorraum gestrichen und viele weitere kleine Dinge erledigt.

So kann nun der Winter kommen und wir freuen uns auf schöne Aktionen auf unserem Gelände 2016. Vielen Dank an alle fleißigen Helfer!

Jungpfadfinder vom Stamm Merlin bringen das Friedenslicht nach Unna

Nachdem wir das Friedenslicht am Sonntag aus der Reinoldikirche in Dortmund abgeholt haben, wurde es am Dienstag Nachmittag (15.12.2015) auch dieses Jahr wieder zu einigen Persönlichkeiten und Institutionen in Unna gebracht. Sowohl im Evangelischem Krankenhaus, als auch im Rathaus und im Studio von Antenne Unna brennt nun eine kleine rote Kerze, deren Flamme ursprünglich aus Bethlehem kommt. Damit brachten wir die Botschaft des Friedens auch nach Unna.



<u>Impressum</u>

Eine Produktion von:

Sir Ector

Jasmin Stecker

Jan Niklas Heine

Julia Rohmann

Christian Hövekenmeier

Rowena Pelkman



Frohe Weihnachten!

